

新養だより No.8



それぞれの良さをかがやかせ、たたえあい

2024年も余日わずかとなりました。保護者の皆様には、雪道にご難儀される中、子どもたちの登下校の送迎にもご協力をいただき、ありがとうございます。今年度の新養祭では、5年ぶりに地域の皆様や先輩たちもお招きし、子どもたちの活躍をご覧いただくことができ、日々の学習でも、一人一人の良さを発揮して認め合い、仲間と一緒にたくさんの成長の姿を見せてくれました。子どもたちの“今の充実”と“自立と社会参加”を叶え、本校の発信もめざして交流体験を重ねる活気に満ちた毎日、皆様のご支援の賜と感謝申し上げます。明日からの冬休みは、ご家族の皆様との年末年始を、健康で事故や怪我なく有意義に過ごせますようにと願っております。

◇◇◇ 二学期の学習・体験から ◇◇◇

ゲストティーチャーとの学習・交流も充実!

《中学部:総合で地域の魅力を学習》



《小学部:遊ぶ週間「わくわく研究所」》



小学部も、ピアノコンサートや蕎麦太鼓のみなさんとの交流で、芸術の秋に!小中合同で車椅子りんりんダンスのみなさんとの交流も。



プロのケーキ作りを紹介して下さるキュリオの武田さんや、大蔵村名産のトマト農家の伊藤さんにおいていただいたり、鮭川歌舞伎の皆さんと交流したり...と、地域の魅力を研究中。

《高1年:楯特でポッチャ交流》



《寄宿舎:クリスマスパーティー》



就労コースの皆さんが、新養祭バサンの売上を学校の環境整備に!と寄贈してくれました。皆様のご協力に感謝します。

《高等部:ALT ダニエル先生と交流》 《高等部:現場実習》

* 地域の皆様のご支援に感謝します *

《高1年: 隠明寺風保存会と交流》



小学部では、「あいさつ週間」とおして、子どもたちのあいさつもますます上手に!

あいさつしゅうかん

今年もたくさん
のカレンダーを
寄贈いただき、全
校の児童生徒の皆
さんにも配付させ
ていただきました。
大切に使用させ
ていただきます。

フコク生命様より

小学部の子ども
たち全員にと、口
しても大丈夫な「お
やさしいクレヨン」を
いただきました。大
切に使わせていた
きます。優しい色
のクレヨンです。

ヨコタ東北様より

今年も、もち米30
キロをご寄贈いた
だき、給食の中華おこ
わと、もち米蒸し肉だ
んごにしておそうじ
になりました。笑顔の
子どもたちから「美味
しい!」がいっぱい。

沼田建設様より

